

Saravena - Arauca, 31 de octubre de 2006

BOLETIN DE DENUNCIA N. 1

SIGUE ARREMETIDA ESTATAL CONTRA LOS PROYECTOS ALTERNATIVOS DE LAS COMUNIDADES DEL SARARE

La Fundación Comité Regional de Derechos Humanos "Joel Sierra", DENUNCIA ante la opinión pública nacional e internacional, a través de la Red de Organizaciones no gubernamentales Defensoras de los Derechos Humanos del orden nacional e internacional, los siguientes hechos:

- 1 A partir de las 9:30 a.m., aproximadamente, se está llevando a cabo un allanamiento a las instalaciones de la Empresa Comunitaria de Acueducto y Alcantarillado de Saravena, ECAAS-ESP, por parte de miembros de la Fiscalía, DAS, CTI, policía y Ejército nacional, quienes acompañados de personas especializadas, están revisando los archivos y computadores de la empresa en mención, además de amedrentar a sus trabajadores.

Recordamos la persecución sufrida por esta empresa durante el año 2003, donde fueron asesinados cuatro trabajadores a manos de supuestos paramilitares, y judicializados cuatro más, a base de montajes urdidos por la fiscalía en confabulación con supuestos reinsertados de la guerrilla. Además de la campaña de desprestigio realizada desde la emisora del ejército nacional "Colombia Mía", en el programa radial denominado "la verdad del engaño", desde donde se profirieron cualquier clase de mentiras, improperios y amenazas contra las organizaciones sociales, empresas comunitarias y sus líderes.

- 2 Hacemos un llamado a los organismos defensores de Derechos Humanos para que vigilen muy de cerca los atropellos que aquí se están cometiendo.

POR LA DEFENSA DE LA VIDA, LOS DERECHOS HUMANOS Y LA PERMANENCIA EN EL TERRITORIO

FUNDACION COMITÉ REGIONAL DE DERECHOS HUMANOS "JOEL SIERRA"

NUESTRA ACCION SOCIAL ES LEGAL Y LEGÍTIMA

RED DE HERMANDAD Y SOLIDARIDAD - COLOMBIA

redher@redcolombia.org [redeuropea@redcolombia.org](mailto:red europea@redcolombia.org)

www.redcolombia.org
